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Состоялось заседание комиссии по вопросам социальной политики и ЖКХ
Муниципального Совета, на котором обсуждалась проблема озеленения Углича, как
выяснилось, очень актуальная даже в настоящее время.

  

Депутаты инициировали заседание в связи с обращением граждан по поводу того, что
на территории Углича вырубается большое количество деревьев, а новых посадок не
делается.      

  

Глава города Ю.Н. Кусакина отметила, что, действительно, на протяжении нескольких
лет идет спиловка насаждений, которые являются аварийными или больными, а также
находятся на коммуникациях. При этом не ведутся работы по ландшафтному
проектированию, высадке деревьев и кустарников и содержанию озелененных
территорий. Но, по словам Юлии Николаевны, чтобы спилить дерево, требуется
обоснованное решение комиссии по вырубкам зеленых насаждений, которая
рассматривает каждое обращение жителей или организаций. После осмотра дерева у
него либо убираются ветки, либо корректируется крона или в случае угрозы для
человека, а также для других деревьев его удаляют.

  

– Длительное время у нас не было молодых посадок, много переросших деревьев
практически на любой территории, – пояснила заместитель начальника Управления
экономики городской Администрации Тамара Бабанова. – Какую зону не возьмите, везде
есть аварийные деревья. Их надо убирать.
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Таким образом, без вырубки не обойтись, и, к сожалению, в ближайшее время
запланировано спилить 350 деревьев. В частности в 2014 году решено провести такие
работы в парке Победы, где частые посадки, вандализм и возраст деревьев привели к
их преждевременному разрушению и гибели, затенению травяного покрова.

  

– Мы должны составить перечень неприкосновенных территорий, которые останутся
зелеными зонами Углича, – предложила Юлия Кусакина. – Это – основные места
отдыха, которые являются ключевыми для города и поэтому должны быть в полном
порядке, а, следовательно, требуют озеленения и развития. В их числе сквер у магазина
«Добрыня» в районе Часового завода, Парк детства около ГЭС, аллея учителей в
«Солнечном», парк Победы.

  

Но, по словам директора МУКП «Зеленхозстрой» Л. С. Гуськова, с проблемой
озеленения все обстоит не так уж просто, есть определенные трудности. Надо сказать,
что посадка – дело затратное. Леонид Сергеевич

 считает, что прежде чем что-либо высаживать, необходимо определиться с породами
зеленых насаждений, подходящими именно для нашей местности, выбрать для их
размещения территорию, рядом с которой не будут проходить коммуникации, также не
забывать о расстоянии между саженцами.

  

– В свое время, когда было массовое озеленение, посадки производились так: что
нашли, то и посадили, – отметил Леонид Гуськов. – Никто не думал о том, подходящее ли
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место выбрано для дерева, правильно ли подобрана порода. И сейчас происходит то же
самое. А по идее сначала надо решить, что сажать, потом где сажать, сколько сажать и
как сажать. Есть разные породы деревьев, и каждому требуются свои условия,
определенная площадь. Это нужно учитывать. У нас в городе многие деревья посажены
через два-три метра друг от друга. Одни, вырастая быстрее, начинают затенять менее
высокие, тем самым мешают нормальному развитию их кроны и могут в результате
погубить их. В подобных случаях часто страдает и эстетика города.

  

Учитывая все эти моменты, получается, что территорий для посадок совсем не много. И
чтобы их определить, нужна, в первую очередь, схема коммуникаций нашего города. А
также, как объяснил Леонид Гуськов: – Должно быть постоянное обновление
насаждений, а не разовые редкие высадки. При этом перед посадкой необходимо как
следует подготовить место: выкорчевать старые пни, выровнять территорию.

  

– Что касается пород деревьев, наилучшими для нашего города являются ясень, вяз, в
меньшей степени липа, – отметила начальник отдела архитектуры и градостроительства
МКУ «Центр содействия градостроительной политике и инвестиционным проектам»
Наталья Горбунова. – Из низкорастущих – боярышник, рябина, ива. Причем у этих
растений существует по несколько разновидностей. В качестве альтернативы можно
рассматривать вертикальное озеленение и газоны.

  

От директора ФГУП «Экспериментальный машиностроительный завод» Алексея
Пшеницина поступило предложение о взаимодействии с предприятиями города в
вопросах экологического благополучия и эстетического оформления прилегающих
территорий.
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Рассмотрев разные точки зрения, предложения, поступившие от присутствующих, назаседании было решено составить предварительный реестр рекреационных территорийгорода, востребованных для отдыха и эстетического оформления города, ихкартографический план с обозначением производственно-коммунальных иинженерно-технических объектов, на основании полученной информации подготовитьпрограмму комплексного озеленения города на 3 года, обратиться к предприятиямлесного хозяйства о возможном взаимодействии в вопросах предоставленияпосадочного материала, а также к предпринимателям, предприятиям и организациямУглича по поводу добровольной шефской работы по озеленению прилегающейтерритории. Теперь в ежегодном конкурсе «С любовью к родному городу» появитсяноминация для юридических лиц «Лучшая прилегающая территория предприятия,организации, офиса», а для любителей ландшафтного дизайна и архитектуры будетпроводиться новый конкурс проектов «Милый сердцу уголок». Очередное заседание поданной теме запланировано на 15 марта.  Наталья ТИХОМИРОВА, фото автора и Л.ГУСЬКОВА  "Угличанин" №8 (361) от 5.03.2014 года  {loadposition yandex-knopka}{jcomments on}  
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